

80x120

Информация по сертификации

Наименование: автомобильный компрессор торговой марки Accesstyle, модель AP-20CB/DUO


Производители:
Юнкан Чанбу Индустри Энд Трейд Ко., Лтд.
Этаж 2, Заводское здание № 1, № 350, Западная дорога Тунлин,
Зона экономического развития Юнкан, город Цзиньхуа,
Чжэнцзиань, Китай

Импортер: ООО "Триалком"
ул. Ивана Черныш, д. 28, литер А, помещ. 37-Н, офис 503-2
г. Санкт-Петербург, Муниципальный округ Нарвский, 198095

Гарантийное обслуживание: ООО «Орион»
Россия, Москва, ул. Короленко, 8,
тел. +7 (495) 663-7743, +7 (495) 108-18-47
Адрес сервисных центров в других городах на сайте:
<http://www.accesstyle.ru/>
Срок гарантии 1 год. Срок службы 2 года

Организация, принимающая претензии: ООО "Ф-Плюс Мобайл"
Преображенская пл., д.8, этаж 27, пом. LXXXVII/1 Москва, Россия,
Телефон горячей линии: 8-800-250-07-17.

Дата изготовления изделия указывается на наклейке в виде четырехзначного кода, где первые две цифры – месяц, а последующие две – год производства.



AP-20CB/DUO
автомобильный компрессор




Руководство пользователя
User's manual

Русский..... 3

English..... 9

Благодарим Вас за покупку автомобильного компрессора Accesstyle AP-20CB/DUO. Компрессор предназначен для накачки автомобильных шин, мото и велосипедных шин, надувных лодок, игрушек, спортивных мячей и т.д. Компрессор может работать как от шнура, так и от встроенной батареи. Подключите компрессор к автомобильной розетке прикуривателя с помощью шнура питания, входящего в комплект. Компрессор также может работать от встроенной батареи и не требует подключения кабеля для накачки. Встроенная батарея компрессора заряжается при помощи сетевого зарядного устройства с выходом 5В / 1А (не входит в комплект поставки и покупается отдельно) и кабеля USB/Type-C.

Комплект поставки:

- Аккумуляторный компрессор Accesstyle AP-20CB/DUO – 1 шт
- Дополнительные адаптеры – 4 шт
- Инструкции – 1 шт.
- Зарядный кабель USB/Type-C – 1 шт
- Сетевой шнур для подключения к автомобильной розетке – 1 шт
- Шланг для накачивания с быстрозажимным клапаном – 1 шт

Спецификации

Модель:	Accesstyle AP20CB-DUO
Материал корпуса:	ABS пластик
Напряжение:	12В /4А
Манометр	Электронный дисплей
Номинальная мощность:	50 Вт
Максимальное давление:	8 ATM (120 PSI)
Емкость / напряжение встроенной батареи:	6000 mAh / 3,7В
Входящее питание:	5В/1А
Продуктивность:	15 л/мин
Диапазон рабочих температур:	-20° / +60 °С
Длина шнура:	19 см
Размеры устройства:	173x71x52мм
Масса:	820 г

Перед началом эксплуатации внимательно ознакомьтесь с данным руководством. Сохраните руководство для будущей эксплуатации устройства.

Внешний вид



- Шланг для накачивания с быстрозажимным клапаном
- Дисплей
- Кнопки выбора + / -
- Кнопка включения
- Кнопка включения LED фонаря / аварийной подсветки
- Вход USB Type-C
- LED фонарь
- Разъем подсоединения шланга накачки
- Набор адаптеров
- Шнур питания со штекером автомобильного прикуривателя
- USB-выход
- Разъем подсоединения кабеля питания в прикуриватель автомобиля

Управление

1. Подзарядка встроенной аккумулятора
Рекомендуется использовать сетевой адаптер 5В / 1А для зарядки устройства. Используйте зарядный кабель Type-C для подключения компрессора к зарядному устройству (не входит в комплект поставки).
Во время подзарядки батареи индикатор будет мигать. При полной зарядке аккумулятора сигнала индикатора будет полной.

2. Подключение шнура питания
Возьмите шнур питания (1), входящего в комплект поставки, подключите его одной стороной к разъему в корпусе компрессора (13). Подключите другой стороной вилку в разъем прикуривателя автомобиля

3. Подключение шланга.
- Подсоедините шланг (1) к разъему (9). Для этого закрутите его по часовой стрелке до упора. Другой стороной подсоедините шланг при помощи быстрозажимного клапана на ниппель колеса.
- Для накачивания других изделий (матрасы, надувные лодки, матрасы) используйте входящие в комплект адаптеры (10).

4. Включение питания
Нажмите и удерживайте кнопку питания (4), чтобы включить или выключить устройство.

5. Показание дисплея
Дисплей (2) отображает следующую информацию: заряд батареи, текущий режим накачивания, предустановленное давление, текущее давление, единицу измерения давления.

6. Выбор режима накачивания
Когда компрессор включен, нажмите кнопку выбора режима (5) чтобы выбрать один из четырех предустановленных режимов накачивания:

Режим накачивания	Значение
Автомобиль	36 PSI / 2.5 ATM
Мотоцикл	45 PSI / 3.1 ATM
Велосипед	35 PSI / 2.4 ATM
Мяч	8 PSI / 0.5 ATM

7. Программирование предустановленного режима
Вы можете настроить значения в предустановленных режимах самостоятельно с помощью кнопки +/- (3). Устройство автоматически сохранит значения.

8. Выбор единиц измерения
Нажмите и удерживайте кнопку (5) для выбора единиц измерения давления. Вы можете выбрать следующие единицы измерения давления: PSI / BAR / KPA / Kg/cm2.

9. Запуск / Остановка процесса накачивания
- нажмите кнопку питания (4) для запуска или остановки процесса накачивания
- на дисплее отображается давление в реальном времени - когда давление достигнет заданного предустановленного значения, накачивание остановится автоматически

10. Светодиодный фонарик
Нажмите кнопку (6) для включения фонаря. Нажимайте кнопку фонаря для переключения между режимами подсветки (белый свет, красный мигающий свет, красный ускоренно мигающий свет, выключение фонаря)

11. Измерение давления
Вы можете измерить давление в колесе. Для этого включите устройство и подключите его к колесу. На экране отобразится текущее давление.

12. Использование компрессора в качестве внешнего аккумулятора.
Компрессор оснащен выходом USB (12) с максимальной выходной мощностью 5В/2А. Вы можете подключить телефон или другое мобильное устройство с помощью соответствующего кабеля для его подзарядки.

РЕКОМЕНДАЦИИ ПО ЭКСПЛУАТАЦИИ И МЕРЫ БЕЗОПАСНОСТИ

- Шланг будет нагреваться после длительной работы компрессора. Не прикасайтесь к шлангу и соединителю руками сразу после процесса накачки.
- Не превышайте рекомендуемый уровень давления в накачиваемом объекте. Накачивайте шины и другие предметы строго до уровня, рекомендованного производителем.
- Поддерживайте высокий уровень заряда батареи при хранении, чтобы использовать компрессор в случае необходимости.
- Компрессор оснащен набором универсальных адаптеров, которые вы можете использовать для накачки велосипедных шин, резиновых лодок, матрасов, детских надувных игрушек, спортивных мячей и т.д.

ВНИМАНИЕ!

- Не разбирайте устройство. Не ремонтируйте его самостоятельно. Для ремонта и обслуживания обращайтесь в сервисные центры.
- Не ставьте компрессор на неустойчивую опорную поверхность, берите его с падением.
- Берегите компрессор от попадания воды и иных жидкостей. Не допускайте работу компрессора под сильным дождем.
- Заряжайте устройство только подходящим для этого зарядным устройством.
- Не оставляйте устройство без внимания во время эксплуатации.
- Соблюдайте температурный режим устройства.
- Не эксплуатируйте компрессор во взрывоопасных средах. Храните вдали от детей.

Условия гарантии изделия торговой марки Accesstyle.

- Все нижеизложенные условия гарантии действуют в рамках действующего законодательства Российской Федерации, регулирующего торговлю потребительскими товарами.
- Гарантийный срок изделия начинается с момента первоначальной покупки и составляет 1 (один) год.
- Срок службы изделия составляет 2 (два) года и исчисляется с даты покупки или при ее отсутствии с даты производства.
- Гарантия не распространяется на:
 - 4.1. Кабели, переходники, носители информации различных типов (диски, карты памяти с записанным программным обеспечением), чехлы, шнуры для переноски, клипсы, держатели различного типа, упаковку и документацию.
 - 4.2. Нормальный износ или повреждения внешних поверхностей изделия.
 - 4.3. Дефекты, вызванные влагой, сыростью, экстремальной температурой, СВЧ энергией, давлением, ударом, действиями насекомых, животных, попаданием жидкости, пыли, дыма, химических веществ.
 - 4.4. Изделие, подвергнувшееся ремонту или модификации иными лицами, кроме указанных в п.5.
 - 4.5. Изделие, использованное не по его прямому назначению, а также с нарушением правил эксплуатации, изложенных в руководстве по пользователю.
 - 4.6. Дефекты, вызванные использованием несовместимого оборудования или аксессуаров.

5. Гарантийное обслуживание выполняется уполномоченными на это организациями - авторизованными сервисными центрами, список которых содержится на странице поддержки веб-сайта или доступен по телефону 8-800-250-07-17. В течение гарантийного срока устранение недостатков производственного характера производится бесплатно для покупателя при предъявлении оригинала заполненного гарантийного талона и/или документов, подтверждающих факт и дату покупки (кассовый чек). Документы должны содержать название модели изделия, дату продажи, реквизиты торгующей организации. В случае отсутствия указанных документов уполномоченная организация вправе отказать в гарантийном обслуживании.

6. Гарантийный срок продлевается на период обслуживания. Замена комплектующих, составных частей или комплекта изделия целиком не ведет к установлению новых гарантийных сроков на все изделие и заменяемые части.

7. На при каких обстоятельствах Производителя, Импортера и уполномоченные им организации не несут ответственности за какой-либо особый, случайный, прямой или косвенный ущерб или убытки, включая, но не ограничиваясь только перечисленными, упущенную выгоду, утрату или невозможность использования информации или данных, расходы по восстановлению информации или данных, убытки, вызванные перепадами в коммерческой, производственной или иной деятельности, возникающие в связи с использованием или невозможностью использования изделия Accesstyle.

Thank you for purchasing the Accesstyle AP20CB-DUO car compressor. The compressor designed for inflating car tires, bicycle tires, inflatable boats, toys, sport balls, etc. The compressor can be operated either by cord or by using internal battery. Connect the compressor to the car cigarette socket using the power cord included in set. The compressor can also work using an internal battery to operate and doesn't require cable connection for inflation. The internal battery should be charged eventually with the socket adapter 5V output.

What's in the set

- Battery air pump Accesstyle AP20CB-DUO – 1 pc.
- Additional adapter nozzles - 4 pcs.
- Operation manual - 1 pc.
- USB charging cable - 1 pc.
- Power cord with car cigarette lighter plug – 1 pc.
- Inflation hose

Specifications

Model:	Accesstyle AP20CB-DUO
Case material:	ABS plastic
Voltage:	12V /4A
Gauge:	Electronic display
Nominal power:	50 W
Max pressure:	8BAR (120 PSI)
Battery capacity	6000 mAh/ 3,7V
Charging input	5V/1A
Efficiency:	15 l/min
Operating temperature range:	-20° / +60 °С
Hose length:	19 cm
Device size:	173x71x52mm
Device length:	820 g

Please read this user manual carefully before using this product and keep it for future reference.

Device layout



- Inflation hose with quick release plug
- Display
- Selection buttons + / -
- Power button
- Mode switching
- LED light button
- USB Type-C Input
- LED light
- Hose connector
- Set of adapters
- Power cord with car cigarette lighter plug
- USB out
- Power cord input

Operating procedure

1. CHARGING
It is recommended to use 5V / 1A for USB charging. Use the Type-C charging cable to connect the tire inflator and the adapter for charging (charger adapter is not supplied). Battery indicator will flash during charging. When battery is full the indicator is lit with solid color.

2. POWER CORD CONNECTION
Take the power cord with lighter plug (11) and connect one end to the pump cable connector (13) and the other side to the car cigarette lighter socket.

3. HOSE CONNECTION
- Attach the hose (1) to the hose connector (9) and another side attach to the tire.
- Use adapter nozzles (10) to pump different items

4. STARTUP AND SHUTDOWN
- Long press the power button (4) to turn the device ON or OFF

5. DISPLAY READINGS
- Long press the battery charge, current inflation mode, preset pressure, real time pressure, measurement pressure unit.

6. MODE SWITCH
When device is turned ON short press Mode Button (5) to choose one of preset 4 inflation modes.

Inflation mode	Reference value
Car mode	36 PSI / 2.5 BAR
Motorcycle mode	45 PSI / 3.1 BAR
Bicycle mode	38 PSI / 2.4 BAR
Ball mode	8 PSI / 0.5 BAR

7. PRESET MODE PROGRAMMING
You can adjust preset modes pressure by using +/- buttons (3). Inflator will save values automatically.

8. MEASURE UNIT SWITCHING
Long press Mode Button (5) to switch the air measurement pressure unit. You can choose one the following units: PSI / BAR / KPA / Kg/cm2.

9. START / STOP INFLATION
- Short press power button (4) to start or stop inflation.
- Real time pressure is displayed on the display.
- When the pressure reaches the preset pressure value the inflation will stop

10. LED LIGHTING
- Short press LED light button (6) to turn the LED light ON. Press LED button again to choose the light program (white solid light, red flashing light, red fast flashing light, lights OFF)

11. PRESSURE MEASURING
- You can use inflator to check the pressure. Turn the device ON and connect it to the tire. The display will show the current tire pressure.

12. POWER BANK OPTION
You can use car pump as a power bank with max USB output 5V/2A. Connect your mobile phone or another device to the USB output (12) with an appropriate cable in order to charge it.

OPERATING RECOMMENDATIONS AND SECURITY MEASURES

- The hose will be overheated after working for a long time. Do not touch the hose and the connector by hand right after inflation process.
- Do not exceed the recommended pressure level in the pumped volume. Inflate tires and other items strictly to the level recommended by manufacturers.
- Keep the battery level high when storage in order to use inflator in the time of necessity.
- The compressor is equipped with a set of universal adapters, which you can use to inflate bicycle tires, rubber boats, mattresses, children's inflatable toys, sport balls, etc

WARNING!

- Do not disassemble the device. Do not repair it yourself. For repairs and maintenance, contact the service centers.
- Do not place the compressor on an unstable surface, protect it from falling.
- Keep the compressor away from water and other liquids. Do not allow the compressor to operate in heavy rain.
- Charge compressor only with suitable charger.
- Do not leave the device unattended during operation.
- Do not store the product in a place that is too cold or hot
- Do not operate the compressor in explosive environments.
- Keep away from children.

ACCESSTYLE WARRANTY TERMS AND CONDITIONS

- The warranty terms and conditions set forth below comply with the Russian Federation applicable legislation on consumer goods trading.
- The warranty period of this Product is 1 (one) year starting from the time of the original purchase.
- The product's lifetime is 2 (two) years and shall commence at the date of purchase, or, failing that, production date.
- This warranty shall not apply to:
 - 4.1. Cables, adapters, variety of media (discs, memory cards with software), cases, extension cables, clips, variety of holders, package and documents.
 - 4.2. Normal wear and tear or the product's outer surface damages.
 - 4.3. Defects caused by moisture, dampness, extreme temperature, microwave energy, pressure, hit, influence of animals and insects, liquids, food, dust and chemicals entering the product.
 - 4.4. Product, repaired or modified by persons, except those names in paragraph 5.
 - 4.5. Product, misused or used in violation of the user manual.
 - 4.6. Defects caused by use of incompatible equipment or accessories.
- Warranty service shall be performed by duly authorized bodies: authorized service centers listed on Support webpage: <http://www.accesstyle.ru> and available on 8-800-250-07-17. During the warranty period any production defects shall be repaired free of charge upon presenting the filled valid warranty certificate and/ or documents indicating the proof of purchase and the date of purchase (cash receipt). The documents shall contain model name of the product, date of purchase, trade organization details. An authorized body shall be entitled to refuse warranty service in case of absence of the required documents.

6. Warranty period shall be extended to the service period. Replacing of parts, components or the whole package shall not result in a new warranty period for the product or for the replaced parts.

7. Under no circumstances shall the Producer, Importer and organizations authorized by the Importer be liable for any direct, indirect, incidental, special or consequential damage or including but not limited to any loss of profit, loss of use of information or data; information or data restoration costs, loss arising out of use or inability to use Accesstyle products resulted in interruption of a commercial, production or other activity.

Гарантийный талон
Warranty certificate

При покупке изделия требуется его проверка в Вашем присутствии и заполнение гарантийного талона. Без предъявления данного талона или его неправомерного заполнения претензии по качеству не принимаются и гарантийное обслуживание не производится.

Наименование изделия: _____
Product name: _____
Серийный номер: _____
Serial number: _____
Дата продажи: _____
Date of purchase: _____
Подпись продавца: _____
Signature of the sales person: _____
Наименование и адрес торговой организации: _____
Trade organization name and address: _____

М. П. _____
продавец

Проверка качества изделия в моем присутствии произведена, претензий нет. Изделие в полном комплекте с руководством пользователя получено с указанием гарантийных ограничений и согласен. The quality of product has been checked in my presence. I have no claims. I have obtained the full and complete product. I hereby declare that I have read and agree with the warranty terms and conditions.

_____ Подпись потребителя,
Customer signature.